



Obwalden und Nidwalden

Tony Rohrer, Durnachelstrasse 1, 6074 Giswil, 041 675 00 70

Musikantenporträt von Severin Barmettler

Dorfstrasse 57 B, 6376 Emmetten

Geburtsdatum: 12. November 1987

Berufliche Tätigkeit: Maturand (6. Klasse) Kollegium St. Fidelis Stans

von Daniela Gasser



Musikalische Laufbahn

Schon im Kindergarten war es klar, dass Severin Kontrabass lernen wollte. So nahm er von 1995 bis 1996 Blockflötenunterricht und anschliessend von 1996 bis 2005 Kontrabassunterricht bei Christian Hartmann. Heute spielt der 19-jährige Bassist mit Markus Bircher (Akkordeon), Andreas Bircher (Klavier) und Matthias Landtwing (Klarinette) als Formation *Quantensprung*. Ausserdem ist er als Bassist im Orchesterverein Nidwalden und im Kollegiorchester Stans tätig.

Musikalische Vorbilder

Markus Bircher, unser Akkordeon-

Ausgleich, andere Interessen, Hobbys

Motorrad fahren, viel Fleisch essen, Konzerte aller Art besuchen, E-Bass spielen.

Ein musikalisches Erlebnis

Severin wird es wohl nie mehr vergessen, als ihm bei einer Orchesterprobe im Kollegi sein Bass aus den Händen rutschte und auf den Flügel flog und dort in zwei Stücke zerbrach. Der Bass hatte Totalschaden.

Zukunft, Ziele, Wünsche

«Ich möchte mich mit der Formation *Quantensprung* musikalisch weiterentwickeln und einen neu-



Luzern

Elias Husistein, Schulstrasse 30, 6037 Root, 041 450 20 05

www.volksmusik-luzern.ch

Bericht von Röbi Theiler

Stammbeiz

Am 2. März wurde unsere Stammbeiz im Erlebnisbauernhof Gerbe in Meierskappel eröffnet. Der Besucheraufmarsch war nicht gerade überwältigend, trotzdem durften wir einen sehr gemütlichen Abend verbringen. Die Stammbeiz ist auch weiterhin jeden Donnerstag geöffnet. Der Vorstand freut sich über jeden Besuch und hofft auf weitere gemütliche Abende. Mehr Infos zur Stammbeiz sind im Internet unter www.vsv-lu.ch zu finden.

Nicht vergessen: ZLMK

Am 13. Mai findet das 28. Zentralschweizerische Ländlermusikskonzert in der Horwerhalle in Horw statt. Den Besucher erwartet ein abwechslungsreiches und unterhaltsames Programm.

Medien: Wir wollen Ländlermusik

Viel wurde in letzter Zeit diskutiert über die fehlende Ländlermusik im Radio und auch im Fernsehen. Viel wurden wir im Vorstand auch aufgefordert, doch endlich etwas zu unternehmen. Das haben wir auch versucht. Klar geworden ist uns, dass hier ein Vorstand aus sieben Leuten nicht viel ausrichten kann. Hier sind wir definitiv auf die Hilfe unserer Mitglieder angewiesen, ansonsten werden unsere Bemühungen nie fruchten. Deshalb die Aufforderung an euch: überflutet die Gästebücher im Internet der entsprechenden Radios oder auch des Fernsehens mit der Aufforderung, doch endlich mehr Ländlermusik zu senden. Schreibt Briefe oder E-Mails! Wir müssen diesen Medien zeigen, dass die Nachfrage nach Ländlermusik vorhanden ist. Und wiederholt diese Aufforderungen. Wenn wir nur kurz aufmucken, werden uns die Verantwortlichen nur belächeln. Wenn wir aber nicht aufgeben, werden sie merken, dass wir es ernst meinen. Links und E-Mail Adressen sind auf unserer Homepage zu finden. Wir zählen auf euch.

Internet

Unsere Homepage ist ab sofort in einem komplett neuen Design aufgeschaltet. Die Adresse wurde dem VSV-Standard angepasst und lautet neu: www.vsv-lu.ch. Die alte Adresse wird in einer Übergangsphase noch aktiv bleiben.



Schwyz

Karl Dillier, Aahus, 6403 Küssnacht, 041 850 18 89

V O R S C H A U